

Installation d'une chaufferie bois au pôle de proximité de Caraman



#Une chaufferie bois pour le pôle de proximité de Caraman

Terres du Lauragais a effectué des travaux au niveau du **pôle de proximité de Caraman**.

Ainsi, la collectivité a entamé un programme de **rénovation ambitieux** pour le bâtiment des services techniques ainsi qu'un **réaménagement du bâtiment administratif**.

Dans le cadre de ce programme, l'intercommunalité a souhaité remplacer la chaudière au fioul par une **solution de chauffage renouvelable** avec la mise en place d'une **chaufferie bois** qui alimente les deux bâtiments via un **réseau de chaleur**.

Cette installation permet de **réduire significativement les émissions de gaz à effet de serre (GES)** et de **réaliser des économies**.

La chaufferie est en fonctionnement depuis le mois de **novembre 2024** # et a permis de **chauffer les deux bâtiments durant toute la période hivernale** grâce à **10 tonnes de granulés de bois** !

Cet équipement a été **co-financé par l'Union européenne** via les **fonds FEDER** #.

